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★少子高齢化に合わせた福祉・教育・子育て
支援の充実

千葉県へのアクセス向上
メトロ東西線行徳駅が目の前に★都県橋の推進

★瑞江駅西部再開発の早期実現

★地場産業・商店街の活性化
★スーパー堤防事業で災害に強い安心の街に
★都市計画道路 補助288号線（京葉道路～東井堀

親水緑道）街路整備用地取得完了

7期28年の実績と経験で

江戸川区をより便利に! 住みやすく! 

＊区画整理事業
＊計画早期完成（瑞江地区平成31年度完成）
＊補助143号線（柴又街道）完成

̶その先の都県橋実現へ！
●東部交通公園（平成31年）
●瑞江すずかぜ公園（平成30年）
●「なごみの家　瑞江」の開設（平成30年）
●江戸川区中央公園（平成23年）
●東部図書館（平成22年）
●水辺ガーデン（平成21年）

7期28年の実績! 推せんします
区議会のリーダー！豊かな経験、確かな実行力!!
　すが精二議員は、豊かな経験、確かな実行力を
持つ、江戸川区の隅々まで知り尽くした区議会議
員です。頼もしいリーダーシップと誠実な人柄で、
江戸川区の発展のために私と力を合わせて、区民
の為の事業を実現してきました。7期28年の経験
で、江戸川区が更に躍進するためになくてはなら
ない人です。是非！ぜひ！すが議員にご支援を!!

江戸川区長 斉 藤 　 猛
衆議院議員 大 西 英 男


